



www.moto-station.com

Date : 18/12/2014

Dakar 2015 : AMV dans la course avec Joan Barreda et Antoine Méo

Par : -



Depuis maintenant 40 ans, **AMV** met un point d'honneur à détecter les pilotes de Rallye Raid à fort potentiel pour les accompagner fidèlement durant toute leur carrière. **Stéphane Peterhansel, Nani Roma et Marc Coma** ont à eux trois remporté **onze Dakar à moto**, et toujours sous les couleurs d'**AMV** ! Mais l'histoire ne s'arrête pas là et l'assureur fonde de très grands espoirs sur la **génération montante du Rallye Raid**. En **2015**, trois pilotes porteront le vert d'**AMV** sur le Dakar.

Marc Coma, bien entendu, mais aussi le très rapide **Joan Barreda**, vainqueur de quatre étapes en 2013 et trois en 2014 et **Antoine Méo**, champion d'Europe de Supercross en 2002, quadruple champion du monde d'Enduro de 2010 à 2013 et qui fera ses débuts sur le Dakar cette année. Vous pourrez retrouver les **vidéos quotidiennes de Marc Coma** pendant toute la durée du Dakar et **suivre la course de l'intérieur** sur la page Facebook d'AMV : rendez-vous le 4 janvier à Buenos Aires pour le départ !

Évaluation du site

Magazine en ligne dédié à la moto. Le site propose donc des essais, des infos, un agenda des rendez-vous, et une multitudes de services.

Cible
Spécialisée

Dynamisme* : 13

* pages nouvelles en moyenne sur une semaine